

lang. Das kam Dora als eine unabsehbare Herrlichkeit vor nach all' den langen, langen Tagen im Nähterinnenstübchen.

Endlich traten auch Onkel Titus und Tante Ninette mit zahlreichen Schirmen und Schachteln aus dem Zimmer, stiegen mit vielen Hindernissen die Treppe hinunter und in den harrenden Wagen hinein. Hier hatte endlich jedes Ding seinen Platz gefunden und Onkel und Tante lehnten sich, etwas erschöpft von der Anstrengung, in den Wagen zurück und fuhren nun erwartungsvoll dem ländlichen Stillleben entgegen.